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ГУманиТарная 
КаТаСТроФа
С КриКом «мочи их!» 
пьяные оФицеры броСилиСь 
на «ГражданСКих». 
били ноГами, 
КУлаКами, биТами…

Стр.

2

Стр.

5
Стр.

6

чиновниКам должно быТь 
СТыдно перед СТариКами!

баСТУюТ вСе!
ФраКция «Ср» в заКСобрании 
пошла на Крайние меры 
в борьбе за инТереСы 
избираТелей.

люди в чаСах за $100 ТыС. 
ТорГУюТСя за КаждУю КопейКУ 
К пенСионной надбавКе.

Дисциплинарная мера назначена едино-
россами, которые усмотрели в выступлении 
нашего товарища оскорбление в свой адрес. 

Речь, покоробившая слух парламентариев 
датируется 13 марта.

Все это время единороссы разрабатывали 
план возмездия. И, вопреки регламенту, на-
меревались лишить Левичева слова на всю 
весеннюю сессию. 

Не вышло. 
В итоге решили наложить запрет на высту-

пления справедливоросса сроком на один 
месяц сейчас …

Подробности на стр.2

полиТичеСКие 
репреССии захлеСТнУли 
ГоСдУмУ
Вице-спикера Государственной Думы, 
председателя партии справедливороссов 
Николая Левичева лишили слова.

1200 рУблей – и не меньше! 
ТаКим бУдеТ минимальный размер 

алименТов на КаждоГо ребенКа

алименТарные 
обязаТельСТва

алеКСандр 
бУрКов:

алеКСандр 
Караваев:
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В этом году король Испании Хуан Кар-
лос I впервые отчитался о расходах на 
содержание своей семьи. По закону 
делать этого он вовсе не обязан, но ко-
роль решил раскрыть свои доходы, по-
тому как его подданные вправе о них 
знать, особенно в условиях экономиче-
ского кризиса. 

В России доходы, а в особенности 
расходы власть предержащих – по-
прежнему остаются тайной за семью 
печатями. 

Вот почему СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
может считать рассмотрение законо-
проекта о декларировании расходов чи-
новниками нашей маленькой победой. 

Мы давно уже требовали обязатель-
ной периодической отчетности о своих 
тратах «слуг государевых». Потому что 
сегодня часть чиновников спокойно, не 
стесняясь, декларирует нажитое, кото-

рое многократно пре-
вышает официальные 
доходы. 

Помимо этого мы на-
стаивали и на том, что 
декларации о расхо-
дах должны заполнять 

и родственники госслужащих. 
Конечно, прошедший первое чтение 

законопроект об обязательной декла-
рации расходов получился слишком сы-
рым и неполным. 

Во-первых, мы год из года наблюдаем, 
как богатеют не сами чиновники или 
даже их жены, а их совершеннолетние 
дети, родители, дяди и тети, на которых 
оформляются недвижимость, дорогие 
автомобили и земельные участки. 

Как заставить оформить декларацию о 
своих доходах и расходах бабушку ми-
нистра или брата прокурора – вот в чем 
вопрос. 

Никак. В законопроекте об этом  
ни слова. 

Во-вторых, золотые слитки, яйца Фа-
берже или арабские скакуны – в пере-
чень «подозрительных» покупок не по-

пали. Хотя явно не дешевле 
недвижимости или ценных 
бумаг. Пока перечень огра-
ничен предоставлением 
информации о заключен-
ных сделках с недвижи-
мостью, приобретенных 
транспортных средствах и 
ценных бумагах. 

Мы настаиваем на том, 
чтобы этот список был су-
щественно расширен. 

Вопрос нашим чинов-
никам: хотите прекратить 
огульные обвинения в кор-
рупции? 

Давайте раскрывать дан-
ные, сколько денег зараба-
тывается и сколько тратит-
ся. 

Обнаруженная разница – 
это и есть незаконное обо-
гащение.

По этому термину уже 
давно «плачет» российский 
Уголовный Кодекс. 

На протяжении несколь-
ких лет наша партия твер-
дит о необходимости рати-
фикации статьи 20 Конвен-
ции против коррупции, ко-
торая именует незаконное 
обогащение преступным 
деянием и влечет за собой 
уголовное преследование. 

Наша Госдума единоглас-
но ратифицировала Кон-
венцию против коррупции 
еще в 2006 году. Но! Кроме 
этой статьи! 

Под тем предлогом, что 

это нарушит норму Конституции РФ о 
презумпции невиновности. Дескать, мы 
что, собственных госслужащих заранее 
подозреваем в житие на нетрудовые до-
ходы? И хочется ответить: да, не всех, ко-
нечно, но все больше и чаще…

Печально наблюдать, как наши чинов-
ники ходят на заседания по 
социальным вопросам 
в часах за несколько 
сотен тысяч дол-
ларов (вероятно, 
купленных на чи-
новничью зарпла-
ту?) и рассуждают, 
сколько нужно 
добавить пенси-
онерам – 100 ру-
блей или 120… 

На мой взгляд, ан-
тикоррупционные 
механизмы в Рос-

сии начнут работать только тогда, когда 
деятельность чиновников будет «крими-
нализирована». То есть наказание за не-
законное обогащение будет предусмо-
трено Уголовным кодексом.

Нечестно нажил, незаконно разбогател 
– ступай в тюрьму! 

Мы обязаны ратифицировать 20 ста-
тью Конвенции ООН по борьбе 

с коррупцией. То, что Государ-
ственная дума позорно засовы-
вает в дальний угол и демон-
стративно не хочет решать эту 

проблему – не добавляет че-
сти нашему парламенту.

Чтобы стать кандидатом в губернаторы 
Свердловской области уральцу теперь 
достаточно получить одобрение 7,9% от 
общего числа муниципальных депутатов. 

Такое решение приняли депутаты ре-
гионального парламента, после того как 
справедливороссы устроили «итальян-
скую забастовку» и терроризировали 
единороссовский законопроект сотнями 
вносимых поправок. 

Основные претензии, которые были у 
нас, заключались в непомерно высоком 
муниципальном фильтре на губернатор-
ских выборах. 

Чтобы стать кандидатом в губернаторы, 
соискателю необходимо было бы собрать 

в свою поддержку 9% голосов депутатов 
муниципальных дум – это 147 подписей. 

В области, где в муниципальных думах 
заседает единороссовское большин-
ство, такое количество голосов способ-
ны набрать только сами единороссы. И 
частично – сторонники нашей партии. 
Всем остальным доступ во власть ока-
зался «заказан».

Накануне заседания мы внесли альтер-
нативный законопроект, в котором по-
требовали существенного снижения «по-
рога» для кандидатов.

Более того, подготовили 312 поправок 
в проект единороссов и начали их после-
довательно вносить.

Дискуссия о размере проходного ба-
рьера стала самой ожесточенной из всех, 
что случались на заседаниях обновлен-
ного состава парламента. После часа 
«итальянской забастовки» и двухчасовых 
переговоров депутаты поддержали сни-
жение минимальной планки с 9 до 7,9%.

Продолжение, начало на стр. №1
Согласно регламенту Госдумы, оскор-

бительные и бранные выражения могут 
иметь подобные последствия, если про-
износятся в чей-то конкретный адрес. 

Ничего подобного в выступлении Ни-
колая Владимировича не было. 

Что же такого он сказал с трибуны Гос-
думы? 

Судите сами.
«Избирательная канонада отгремела. 

Но такое впечатление, что одних бой-
цов серьезно контузило, а другим зало-
жило уши от победных салютов.

Наивно делать вид, что с окончанием 
выборов все чудесным образом уста-
канилось. Наивно и поддаваться магии 
цифр, и констатировать какую-то, яко-
бы, консолидацию общества. Столь же 
наивно упорствовать, что цифры долж-
ны были бы быть другими. Мы все заслу-
жили то, что получилось.

Но тем, кто не понимает связи между 
процентами «Единой России» и Путина 
в Татарстане (около 80%) со смертью 
четырежды судимого Сергея Назарова 
от изощренных пыток в полицейском 
участке Казани, в этом зале, по-моему, 
просто не место.

Давайте осознаем, что происходят тек-
тонические сдвиги в сознании людей, в 
движение пришли огромные социаль-
ные пласты, которые изменят все по-
литическое пространство! И никому не 
советую чувствовать себя победителем!

…Вообще, так называемые победите-
ли должны на руках носить парламент-
скую оппозицию. Именно оппозиция 
заинтересована в том, чтобы партию 
власти миновала традиционная участь 
ухода с политической сцены.

Именно мы заинтересованы в том, 
чтобы смена власти означала не смену 

«брендов», а смену курса, выраженного 
реальными политическими силами. Мы 
должны сохранять и развивать сложив-
шуюся партийную систему, сделав ее 
при этом открытой! Хватит упражняться 
в пиар-конструировании. В новых реа-
лиях все фокусы себя уже исчерпали.

Сейчас, после принятия нового за-
кона о партиях, растущего контроля за 
выборами со стороны гражданского 
общества, влияние административного 
ресурса все равно так или иначе будет 
снижаться.

Уверен, в рядах «Единой России» есть 
люди, готовые к диалогу с оппозицией, 
в котором сегодня так нуждается обще-
ство, и политический истеблишмент в 
особенности. К сожалению, этот диалог 
пока не возник, несмотря на серьезные 
социально-политические угрозы. И под-

менен митинговыми монологами и па-
родией на теледебаты.

Уверен, что нам с вами будет стыдно за 
то, что открепительный талон стал мест-
ной валютой!

Давайте хотя бы на местном уровне 
пройдем испытание конкурентной по-
литической борьбы. Мы тем самым 
поможем вам почистить свои ряды от 
жуликов и воров, а местную власть за-
ставим честно работать и вести диалог 
с оппозицией, а не лизать, извините, за-
дницу начальству, подтирая ее приукра-
шенными бюллетенями».

Вот, собственно говоря, и все сказан-
ное Николаем Левичевым. 

А если кто-то отнес это на свой счет, то 
уместно вспомнить русскую пословицу: 
«На воре и шапка горит».

Госдума приняла в первом чтении пакет из трех президентских законопроектов о контроле за расходами должностных лиц, в перечень кото-
рых наряду с премьер-министром РФ и чиновниками всех уровней, также вошли губернаторы, судьи, парламентарии и сотрудники некоторых 
правоохранительных органов.

Вице-спикера Государственной Думы, председателя партии справедливороссов Николая Левичева лишили слова.

Власть и делоПРоГНоЗЫ

алеКСандр бУрКов: КаК пУСТиТь чиновниКов в «раСход»?

алеКСандр Караваев: 
об иТальянСКой забаСТовКе 
депУТаТов

полиТичеСКие репреССии захлеСТнУли ГоСдУмУ

СТРАНУ ПОСТАВИЛИ 
НА СЧЕТЧИК

Близится время «Ч»: большинство 
из нас с 1 июля обязательно станут 
нарушителями закона. По сути, пре-
ступниками. 

Потому что до этого срока, соглас-
но федеральному закону об энергос-
бережении, мы обязаны установить 
в своих квартирах индивидуальные 
приборы учета электричества и 
воды. 

На момент принятия закона было 
совершенно очевидно, что это разо-
рительно, а значит, невыполнимо 
для большинства россиян. Но за за-
кон все же «проголосовали». 

Справедливороссы внесли свой, 
согласно которому 95% расходов 
на установку счетчиков должен был 
оплатить федеральный центр че-
рез Фонд реформирования ЖКХ. А 
оставшиеся 5% – граждане. Причем, 
социально незащищенные катего-
рии граждан, согласно проекту за-
кона, смогли бы рассчитывать  на 
поддержку региональных и местных 
властей при оплате приборов учета.  

Наш закон был отклонен.
Мы не спорим, что государствен-

ные программы повышения энерго-
эффективности в будущем сыграют 
положительную роль и позволят 
людям экономить ощутимые суммы, 
затрачиваемые на оплату услуг ЖКХ. 

Но сейчас подобные прогрессив-
ные меры становятся источником 
острого социального напряжения. 
На днях Министерство регионально-
го развития заявило, что общедомо-
вые счетчики тепла, энергии и воды 
установлены только в 30% жилого 
многоквартирного фонад. Картина 
по индивидуальным приборам учета 
еще печальнее. 

Выходит, Госдума в очередной раз 
написала и приняла недееспособ-
ный закон.

Единственный, кто от этого выигра-
ет – пресловутая управляющая ком-
пания, которая после первого числа 
станет действовать с особым циниз-
мом, навязывая законопослушным 
россиянам свои приборы и услуги по 
установке.

АЛЕКСАНДР НОРИЦИН
секретарь Бюро Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Свердловской области

Золотые Слитки, яйца Фаберже 
и арабСкие Скакуны — в перечень 
«подоЗрительных» покупок не попали

Александр БУРКОВ 
Лидер регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
первый заместитель председателя Комитета по федеративному 
устройству и вопросам местного самоуправления Госдумы РФ

Александр КАРАВАЕВ 
лидер фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Законодательном 
собрании Свердловской области

а как у них? 
•	 в июле прошлого года два члена прави-

тельства Франции вынуждены были уйти 
в отставку. Госсекретарь по междуна-
родному сотрудничеству ален жуаянде 
зафрахтовал самолет бизнес-авиации, 
чтобы слетать на конференцию на Мар-
тинику. 

•	 причиной отставки госсекретаря по раз-
витию столичного региона кристиана 
блана стала его неумеренная любовь к 
кубинским сигарам. он заказал их для 
своего кабинета за счет представитель-
ских средств.

•	 Французы лишили чиновников права по-
падать в ситуации, в которых их частные 
интересы могут повлиять на официаль-
ные решения. 

а кроме того дополнили список возмож-
ных претензий следующими: исключить 
совмещение руководящих постов чиновни-
ков в других структурах, ограничить стои-
мость подносимых чиновникам подарков 
суммой, не превышающей 150 евро и т.п. 
в большинстве развитых стран эти нормы 
действуют уже давно.

а у наС?
у нас чиновники ходят на заседания по 
социальным вопросам в часах за несколь-
ко сотен тысяч долларов и рассуждают, 
сколько нужно добавить пенсионерам – 
100 рублей или 120… 

Мы обяЗаны ратиФицировать 20 Статью конвенции оон по 

борьбе С коррупцией. то, что ГоСударСтвенная дуМа поЗорно 

ЗаСовывает в дальний уГол и деМонСтративно не хочет решать 

эту проблеМу — не добавляет чеСти нашеМу парлаМенту.
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а за домом — сад!

Более  30 лет Александр Николаевич 
Кадников проживает в доме 19 на ули-
це Братьев Быковых. На протяжении 
всего времени придомовая территория 
была чистой и ухоженной. Но в послед-
нее время двор превратился в унылое 
зрелище. 

– Недавно вблизи нашего дома по-
строили многоэтажку. В начале 
стройки мы с жильцами думали, 
что все: пришел конец нашему дво-
рику с его клумбами и газонами. Но, 
к счастью, застройщик был созна-
тельный, после строительства все 
вернул на свои места. Причина урод-
ства нашего двора гораздо прозаич-
нее. Это – машины, которые люди 
почему-то паркуют на газоне, а не в 
«карманах», которых, на удивление, 
у нас предостаточно. С просьбой по-
мочь я уже обращался к участково-
му, в управляющую компанию и даже 
к депутатам из «Единой России». Но 
никто не знает, как быть. «Спра-
ведливое ЖКХ», разъясните, что де-
лать? – спрашивает Александр Нико-
лаевич.

Екатеринбургское лето уже в самом разгаре. 
Отопительный сезон официально закончен, 
опрессовки настигают один дом за другим, 
а в почтовые ящики слетаются квитанции 
по оплате жилищно-коммунальных услуг со 
справедливыми суммами. Но не все жители 
города, с трепетом распечатав долгождан-
ный конверт, испытывают облегчение. 
Участники товарищества ТСЖ «Куйбышева – 
48» стали жертвой бизнес-плана, рожденно-
го в голове председателя ТСЖ «куйбышева 
– 48», Нины Горбачевой. Огромный долг пе-
ред теплоснабжающей компанией ООО СТК 
в размере 4 200 000 рублей сформировался 
за год. Причина в том, что председатель ТСЖ 
демонтировала общий теплосчетчик. Как 

следствие, был выставлен счет за непотре-
бленное реально тепло, а по тарифу. Мог ли 
иметь тут место откат со стороны поставщи-
ка теплоэнергии в карман председателю? 
Вопрос этот по сей день открыт.
В итоге Нина Михайловна решила рас-
пределить громадную задолженность 
только среди жителей пяти домов, где 
старшие по дому желают сместить ее 
с должности председателя. Так что 
в конце мая «недовольным» досталась «чер-
ная метка» должника. А начисление кварт-
платы для жителей этих пяти домов так и бу-
дет производиться согласно городским нор-
мативам, которые существенно завышены.

Устанавливать новый счетчик никто не спе-
шит, ведь таким образом покрыть все долги 
и потери на теплотрассе за счет жильцов не 
получится. А чтобы долг покрыть наверня-
ка, в оплате участвуют даже «мертвые души».  
В жилой дом на двадцать четыре квартиры 
Нина Михайловна «заселила» 138 человек, 
по 5–6 представителей на одну жилплощадь. 
А чтобы всем жилось веселее и комфортнее, 
с барского плеча выделила «бумажные»  
350 квадратных метров. Соответственно, бед-
ным жильцам по нормативам необходимо 
платить за всех выдуманных жителей и за каж-
дый щедро приписанный квадратный метр.
Дабы разъяснить ситуацию, 9 июня правле-
ние ТСЖ провело открытое собрание ТСЖ 
«Куйбышева–48». Данное событие Нина 
Михайловна не удостоила своим присут-
ствием. А днем ранее устроила диверсию, 
объявив, что в настоящее время идет под-
готовка к проведению общего собрания 
членов ТСЖ в форме совместного присут-
ствия, а собрание, намеченное на 9 июня, 
признала недействительным. Но все же те, 
кому не безразлично, на чьи счета ежеме-
сячно перечисляются их деньги, на собра-
ние пришли. 
На собрании обсуждался еще один немало-
важный вопрос, который беспокоит всех 
жильцов квартала, это – нецелевое исполь-
зование денег, в частности оплата охраны. 
В охранные услуги входит обслуживание 
никому ненужного шлагбаума. За год на 
оплату данного вида услуг уходит около  
1 700 000 рублей. Жители и члены прав-
ления уже неоднократно предлагали не-
сколько вариантов сокращения данной 
статьи расходов и возможности перена-
править средства на установку индивиду-
альных счетчиков для каждого дома. Но 
все попытки повилять на нынешнее по-

ложение дел успешно пресекались самим 
председателем правления.  
Создавая ТСЖ «Куйбышева–48», жители 
надеялись оптимизировать расходы на 
жилищно-коммунальные услуги, а в итоге 
«родное» ТСЖ обсчитывает похлеще «чу-
жой» управляющей компании. 
ТСЖ,  как правило, создаётся в интересах 
собственников жилья, и подобная форма 
правления  существует, чтобы соответствую-
щим образом отстаивать интересы жильцов,  
но не идти в противовес, сохраняя незакон-
но узурпированную власть в руках одного 
человека – председателя ТСЖ. 
С тех пор, как активно стали появляться ТСЖ 
и управляющие компании, возникло много 
правовых вопросов, которые законодатель-
ство или не предусмотрело, или  чётко не 
разъяснило. Будучи таким же юридическим 
лицом, ни одно ТСЖ  не застраховано от 
краха, который может наступить вследствие 
нерационального использования ресурсов, 
или непрофессионального управления. 
Если вы стали свидетелем мошенничества, не-
законного захвата власти, неправомерного ве-
дения коммунальных дел, обращайтесь за по-
мощью в организацию «Справедливое ЖКХ». 
В мае нынешнего года участники ТСЖ, устав 
безуспешно бороться с Ниной Михайлов-
ной силами прокуратуры, уже обратились 
в «Справедливое ЖКХ». В результате работы 
специалистов организации жильцам уда-
лось получить доселе «невиданный» доку-
мент — финансовую отчётность, которая и 
выявила накопившуюся задолженность ТСЖ 
по теплоэнергии и горячей воде. На данный 
момент юристы «Справедливого ЖКХ» по-
могают собрать необходимые документы и 
подготовить исковое заявление в суд, кото-
рый, в свою очередь, будет вершить долго-
жданное правосудие.

В начале восьмидесятых годов про-
шлого века под окнами их квартиры 
был поросший бурьяном пустырь, а 
разросшиеся клены напрочь заслоняли 
солнечный свет. В итоге жильцы первых 
этажей тратили на электричество бас-
нословные деньги, круглосуточно жили 
при лампочке. 

«Мы с Любочкой живем вместе бо-
лее тридцати лет. Я – хирург, больше 
40 лет работаю по специальности. 
Однажды так случилось, что Люба 
сломала позвоночник. И, несмотря на 
уговоры коллег-врачей, я забрал су-
пругу домой: решил ставить на ноги 
самостоятельно. Первое, что сделал 
– взял топор, пилу и собственноручно 
вырубил все клены, заслонявшие сол-

нечный свет в нашей квартире. Про-
тивились соседи, возмущалась мили-
ция… Но здоровье жены для меня было 
прежде всего. Возможно, именно тогда 
и было положено начало этому саду, – 
рассказывает Владимир Брацлавский. 
– Через 4 года лечения Люба стала по-
тихоньку ходить. Тогда я очистил не-
большой участок земли около дома, 
где она ухаживала за цветами». 

Сегодня, спустя 30 лет, Любовь Брац-
лавская не только ухаживает за не-
большой клумбой с цветами, но даже 
вырастила почти парк в центре Екате-
ринбурга. За многие годы трудолюби-
вые супруги превратили заброшенную 
территорию в ухоженный сад с деко-
ративными кустами, клумбами редких 
цветов, верандой, удобными деревян-
ными скамейками… Но больше всего 
прохожих и жильцов соседних домов 
удивляет забор, сделанный из стеклян-
ных бутылок. 

«Это – изобретение моего мужа. Он 
собственными руками эту ограду вы-
ложил. Здесь вообще все – результат 
наших с ним трудов. Знаете, я никог-
да раньше не видела, как цветет чер-
ника. Ведь в лес мы ходим по ягоды, а 
не для того, чтобы любоваться на 
цветочки… А в нашем садике впервые 
обнаружила, насколько это красивое 
зрелище. Еще у нас растут дубы, ка-
прифоль, жасмин, декоративная золо-

тая смородина… Всего и не упомнишь! 
Но больше всего я рада, что у нас есть 
клевер, ведь эта трава растет толь-
ко в экологически благополучных рай-
онах. Значит у нас в саду с экологией 
все в порядке!» – говорит Любовь Брац-
лавская. 

Все бы ничего, но сад разросся на-
столько, что вдвоем супруги уже не мо-
гут с ним управиться. Ведь это не только 
трудоемкое, но и дорогостоящее заня-
тие. В связи с этим Брацлавские обрати-
лись в управляющую компанию «Верх-
Исетская» с просьбой ввести ставку 
садовника. На что представители УК им 
ответили, что для этого необходимо ор-
ганизовать собрание жильцов и решить 
голосованием данный вопрос. 

Собрание было организовано, с жиль-
цов даже собраны подписи… Все соответ-
ствующие документы еще в апреле были 
переданы в управляющую компанию. Но 
ответа до сих пор не последовало. 

«Самое интересное, что мы про-
считали, что в оплату наших комму-
нальных услуг уже включено содержа-
ние придомовой территории. Почему 
бы уход за уникальным и единствен-
ным в своем роде садом не оплатить 
из этой графы? Ведь мы не просим у 
управляющей компании денег на бла-
гоустройство и расширение нашего 
сада. Мы всего-то хотим, чтобы нам 
предоставили помощника, за которо-
го мы и так платим по квитанциям», 
– сетует Любовь Брацлавская.

НесПРаВедлиВостьсПРаВедлиВое ЖКХ

Более 30 лет семья Брацлавских благоустраивает территорию обычного двора пятиэтажки в самом центре 
Екатеринбурга. Посмотреть на результат многолетнего труда может каждый, если прогуляется по улице 
Радищева. 

машины вмеСТо цвеТов, СТоянКа вмеСТо деТСКой площадКи Кошмары нашеГо ТСж
Жильцам, в чьих дворах особенно остро стоит во-

прос парковки автотранспорта на газонах, советуем 
обратиться в районное отделение ГИБДД,  сообщив 
им номера неправильно припаркованных машин.

Напрямую этот вопрос к правилам дорожного дви-
жения не относится. Однако в Екатеринбурге действует 
нормативный акт «Правила благоустройства, обеспе-
чения чистоты и порядка на территории муниципаль-
ного образования «город Екатеринбург». Согласно 
этому документу,  парковка автотранспорта и разме-
щение объектов различного назначения на газонах, 
цветниках, детских площадках запрещается.  А в пункте 
10 этих же правил говорится, что за их нарушение уста-
навливается административная, гражданско-правовая, 
уголовная и дисциплинарная ответственность в соот-
ветствии с законодательством Российской Федерации. 

В данном случае максимальный размер штрафа для любителей парковаться 
в неположенном месте составляет 100 руб. Машина с места парковки, как пра-
вило, эвакуируется.

Но столь символическая сумма штрафа вряд ли станет препятствием для ав-
томобилистов. Ведь даже сутки платной парковки стоят существенно дороже. 

В свою очередь, земельный участок около дома чаще всего находится  
в собственности жильцов. И у каждого собственника есть возможность орга-
низовать общее собрание, в ходе которого принять решение об ограничении 
въезда во двор. Например, установить шлагбаум на въезде во двор или пре-
граждающие движение столбы.

У входа в сад

Вазон из старой 
автомобильной шины

Дальше – больше. Как удалось выяснить 
родителям пострадавших, среди нападав-
ших были даже не «ракетчики» (в ЗАТО Сво-
бодный базируется 42-я ракетная дивизия), 
а «тыловики». Казалось бы, независимо от 
рода войск, люди в погонах обязаны блюсти 
свою честь. Но вместо того, чтобы признать 
вину и достойно смыть позор с офицерско-
го мундира, зачинщики кон-
фликта начали оказывать 
давление на потерпевших 
и их родителей, которые во 
что бы то ни стало решили 
добиться справедливости. 
Как говорят родственники 
пострадавших, за «помо-
щью» беспредельщики в по-
гонах обратились к коман-
дованию дивизии, где им не 
отказали, а даже с радостью 
согласились замять дело.

В частности, руководители 
дивизии по воспитательной 
работе, офицеры Чазов и 
Викторов, начали намекать 
родственникам потерпев-
ших на увольнение из ар-
мии в случае продолжения разбирательств 
(родители ребят – военнослужащие и граж-
данский персонал министерства обороны, 
проживающие в поселке Свободный). Так, 
отчиму пострадавшего Александра Гамерш-
мидта, недвусмысленно намекали на уволь-
нение из Вооруженных Сил, так как он не 
может решить проблемы своей семьи. 

От семьи другого пострадавшего, Попова, 
пытались откупиться, предлагали деньги. 
На предложение «замять дело и разойтись 

по-хорошему» родственники, разумеется, 
ответили отказом. После чего их телефон 
стал буквально разрываться от звонков со-
общников и родителей нападавших. «Про-
сили не ломать судьбу их сыновей… Но при 
этом они, видимо, не понимают, что на 
судьбах наших детей – уже черная отме-
тина. Это было бессмысленное и жесто-

кое нападение. А мы хотим 
добиться справедливости:  
в российской армии не долж-
но быть таких людей! Это 
– позор для всего офицер-
ства!» – говорит Андрей По-
пов, отец одного из постра-
давших. 

Подобные инциденты в 
Свободном, к сожалению, не 
редкость. Накануне случив-
шегося, 19 мая, произошел 
другой вопиющий случай, 
когда прапорщик ФСБ Шапо-
валов (который, кстати, был 
в числе нападавших), избил 
парня в штатском. Причем из-
бивал с особой жестокостью, 
битой. В настоящее время 

дело пытаются замять, чтобы исключить 
упоминание отдела военной контрразведки 
в этом инциденте. Драку пытаются предста-
вить делом частного обвинения.

Самостоятельно разрешить сложившу-
юся ситуацию родители и пострадавшие 
ребята не в силах, ведь несмотря на широ-
кий резонанс в военном городке, полиция, 
занимавшаяся разбирательством по дан-
ному факту, провела проверку предвзято  
и односторонне, с обвинительным уклоном 
в адрес потерпевших. Прокуратура рассмо-
трела материалы дела и даже передала их 
в военно-следственный отдел Следствен-
ного Комитета РФ. Но вот только этот отдел 
располагается в поселке Свободный, а его 
сотрудники не хотят давать ход делу, пыта-
ются замять всевозможными способами. До 
настоящего времени ни один из нападав-
ших не привлечён ни к дисциплинарной,  
ни к административной ответственности. 

В связи с этим родители пострадавших об-
ратились в СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ. Это 
дело под личный контроль взял депутат Гос-
думы, лидер уральских справедливороссов 
Александр Бурков. «Мы приложим все уси-
лия, чтобы донести подробности случив-
шегося до Главной военной прокуратуры, 
ФСБ России и Министерства обороны Рос-
сийской Федерации. Подобные факты не 
должны умалчиваться! Мы будем бороть-
ся за справедливое разбирательство! Ви-
новные должны быть наказаны», – говорит 
Александр Бурков.

20 мая пятеро парней из поселка Свободный решили прогуляться. 
Никто из них не предполагал, что вечерняя прогулка обернется для 
них настоящим кошмаром. Ребята сидели на лавочке неподалеку от 
своего дома, когда в парк на пяти машинах подъехали 20 пьяных 
офицеров. С криком «Мочи их всех!» «бравые» вояки накинулись на  
гражданских парней и начали их избивать на глазах у прохожих. Били 
руками, ногами, битами… В результате у парней – многочисленные ушибы 
головы и тела, у одного – перелом носа, выбиты передние зубы.

Наталья Каминская
двадцаТь «Смелых» 
проТив пяТерых 
невинных

Не нужно быть 
специалистом, чтобы 
понять: ребят избивали 
с особой жестокостью

Александр КАРАВАЕВ 
лидер фракции 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Законодательном 

собрании 
Свердловской области

структура оплаты горячего водоснабжения по тарифу

согласно тарифам по горячему 
водоснабжению на 2012 год,  
в екатеринбурге на одного человека 
выделяется 5,02 м3 горячей воды. 
однако, как правило, норматив дается 
с «запасом», поэтому, определив 
при помощи приборов фактическое 
потребление тепла и воды, суммы  
в платежках можно снизить 
существенно, на 15 - 20 процентов. 

80% 20%

неиспользуемый запас

реальное потребление
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детстВо долЖНо бЫть счастлиВЫм!

алименТарные войны

еСТеСТвенный оТбор?

находка

р е ц е п Т ы  л и м о н а д а

Наш делегат очень надеется, 
что поддержка съезда стиму-
лирует законотворческие ини-
циативы в защиту детей, кото-
рые внесены в Государствен-
ную Думу России. 

Действительно, в федераль-
ном парламенте ждут своего 
часа два законопроекта, ко-
торые касаются детских али-
ментов. 

Первый из них — о созда-
нии Алиментного Фонда, ког-
да деньги за уклоняющегося 
от оплаты родителя ребенку 
будет компенсировать госу-
дарство.

Финансирование будет осущест-
вляться до тех пор, пока идет судеб-
ное разбирательство или разыскива-
ется родитель.

Фонд также будет взаимодейство-
вать с судебными приставами по ро-
зыску родителя. После того как не-
плательщик будет найден, он будет 
обязан компенсировать государству 
все расходы на собственный поиск и 
затраты на ребенка. 

Конечно, бюджет Фонда, скорее всего, 
будет дефицитным, так как не всех али-
ментщиков удастся разыскать. Но нали-
чие такого Фонда будет стимулировать 
государство активнее взаимодейство-
вать с родителями и проводить такую 

«семейную» политику, чтобы мамы и 
папы не бросали детей.

Правда, для того чтобы этот процесс 
был отлажен должным образом, наше-
му государству нужно определиться с 
нижним порогом размера алиментов.  

Ведь многие алиментщики, разъезжая 
на дорогих автомобилях и регулярно 
путешествуя по всему миру, представ-
ляют бывшим супругам справки о ми-
зерных доходах, с которых брошенному 
ребенку перепадают сущие копейки. 

Именно по этой причине депутаты 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ внесли в Гос-
думу законопроект об установлении 
минимального размера алиментов. 

Сейчас минимальный размер выплат 
отсутствует. 

Суды, взыскивая алименты, не связаны 
никаким нижним пределом. 

В результате чего размер выплачивае-
мых алиментов зачастую дискредитиру-
ет саму цель их выплаты – содержание 
детей, утверждают разработчики зако-
нопроекта. 

В частности, отмечают они, 25% ро-
дителей-одиночек получают алименты 
менее 500 рублей.

Депутаты-справедливороссы также 
решили определить нижний порог еже-
месячной выплаты – он должен состав-
лять не менее 1 тыс. 200 рублей.

Кроме того, эту сумму предложено 
корректировать в зависимости от уров-
ня инфляции. 

Во всем мире сумма алиментов привя-
зана к коэффициенту инфляции.

Более того, после принятия судом ре-
шения о сумме выплачиваемых алимен-
тов суд может провести корректировку 
размера выплат. 

В случаях, если у одной из сторон есть 
значительные изменения в физическом 
или экономическом плане, назначен-
ный размер алиментов может изме-
ниться. 

Необходимо утвердить эту практику 
законодательно на территории всей 
страны.

– По данным социологических опро-
сов, только 11% полученных на детей 
алиментов равняется уровню прожи-

точного минимума ребенка. При этом 
стоит учитывать, что в этот прожи-
точный минимум не входят затраты 
на образование и медицинское обслужи-
вание. 

32% детей получают алименты ниже 
четверти процентов прожиточного 
минимума. Таким образом, алименты 
составляют 16–17 процентов семейно-
го бюджета для женщины, воспитыва-
ющей ребенка без отца, – рассказывает 
Ирина Зиновьева.

Статистика неумолима: в прошлом 
году в России было 27 миллионов детей. 

А в начале 2012 года – уже 26 млн 
700 тысяч. По демографическому про-
гнозу, даже самому оптимистичному, 
мы и дальше будем терять ежегодно  
по 300 тысяч детей.

В стране, где количество разводов от-
носительно зарегистрированных бра-
ков составляет 75 процентов, сложно 
уповать на счастливую семейную жизнь 
и счастливое детство.

– Эту практику надо менять. Государ-
ство совершенно устранилось из жиз-
ни семьи, перестало быть примером 
добродетели и гарантом «светлого 
будущего». Мне кажется, только мы, 
женщины, сейчас можем поставить ему 
это в укор и добиться достойного пра-
ва на жизнь и счастье для наших детей, 
– убеждена Ирина Зиновьева.

В общественную приемную депутата 
Госдумы РФ Александра Буркова обра-
тилась семья Пенкиных. Их четырехлет-
нюю дочь лишили места в детском саду 
№ 520. 

Это детское дошкольное учреждение 
открыто для ребятишек, страдающих 
аллергодерматозами.

Ребенок поступил в садик в сентябре 
прошлого года, а уже в мае 2012 года 
родителям сообщили, что девочка от-
числена. 

Заведующая МБДОУ № 520 Скоморо-
хова М. Б. аргументировала отчисление 
тем, что при медосмотре у ребенка не 
было обнаружено кожных высыпаний. 

Более того, никаких жалоб во время 
осмотра ребенок не высказал.

Между тем, четырехлетняя Соня с 
первого года жизни наблюдается в НПЦ 
Детской дерматологии и аллергологии 
у дерматолога, аллерголога, пульмоно-
лога и имеет ряд серьезных диагнозов. 

Более того, раз в год она находится 
на плановой госпитализации в Детской 
городской больнице № 9, специалисты 
которой на основании анализов и ал-
лергопроб подтверждают неутешитель-
ные диагнозы. 

Удивительно, что во время того самого 
медосмотра, согласно которому заве-
дующая издала приказ об отчислении, 
врач не изучил ни одного документа из 
истории болезни ребенка. 

Родители Сони обратились в район-
ное управление образования, чтобы 

поинтересоваться дальнейшей 
судьбой их ребенка. Специали-
сты были немало удивлены, так 
как не обнаружили фамилии 
девочки в списках отчисленных 
детей. 

Следовательно, места в дру-
гом детском саду для четырех-
летней Сонечки никто не пред-
усмотрел... 

Выходит, девочку лишили права посе-
щать детский сад без предоставления 
места не только в другом садике с соот-
ветствующими условиями пребывания, 
но даже в детском учреждении общего 
назначения! 

В связи с этим юристами приемной 
Александра Буркова подготовлен за-

прос в прокуратуру о назначении про-
верки законности проведения медос-
мотра вне присутствия родителей, а 
также проверки законности лишения 
ребенка места в специализированном 
дошкольном учреждении. 

Редакция нашей газеты также будет 
следить за развитием этой истории.

Гул вертолетных лопастей заглушал моно-
тонный диалог премьера и руководителя ад-
министрации. Губернатор смотрел через ил-
люминатор на колыхавшиеся верхушки елей. 
Офицер МЧС продолжал докладывать ему о 
ходе поисково-спасательной операции. 

– Евгений Владимирович, к поискам допол-
нительно привлечены силы авиации и на-
земные патрули, продолжаем опрос местных 
жителей.

– Ну и результат-то какой?
– Да никакой. Народец наш приврать лю-

бит. Все видели, как самолет летел, а вот куда 
упал. Мы даже не смогли маршрут его полета 
разгадать.

К губернатору подсел премьер:
– А вот здесь мы протянем нитку газопрово-

да, – он пальцем прочертил по стеклу иллю-
минатора воображаемую линию.

Внимание губернатора привлекли крыши 
деревянных домов, приютившихся на опуш-
ке леса. Обитатели небольшого населенного 
пункта высыпали на улицу и принялись ма-
хать руками, стараясь привлечь внимание 
пилотов.

– Что это за населенный пункт? – поинтере-
совался губернатор у премьера.

– Не знаю, на моей карте его никогда не 
было, тут и дорог-то вроде нет никаких, как 
они сюда забрались? Ума не приложу…

– Да как же так!? Деревня есть, а нет ее на 
карте! Ох, начальнички! Не зря я лично при-
нялся за поиски! Самолет они потеряли! Да 
у вас тут деревня потерялась! И если бы не 
я, кто бы ее нашел? – негодовал губерна-
тор. – Ну вот давайте приземлимся и узна-
ем, чего они тут машут, может видели что? 
Снижаемся!

Спустя несколько минут толпа се-
лян окружила вертолет. Губернатор 
выпрыгнул из него и принялся по-
жимать руки собравшимся. Общать-
ся с людьми ему было не в новинку. 
Общение всегда придавало ему сил.

– Сделаю! Починят! Добавят! Вы-
делим! Выплатим! Решим! Найдем! 
Накажем! – каждую такую фразу гу-
бернатор сопровождал кивком го-
лову и подмигивал руководителю 
пресс-службы Кате, которая покорно 
кивала головой и записывала что-то в 
блокнот.

– Спасибо, что прилетели! Мы вас давно 
ждали! – говорили селяне, подобревшие к 
концу разговора. – Мы даже голосовать за 
вас будем, если надо! Мы вас любим и уважа-
ем.

– Ну все пока, мужики! Сами понимаете, са-
молет ищем, пора мне, – на позитиве, он на-
чал карабкаться в салон вертолета.

Мужики закурили, бабы стали доставать 
платки, чтобы махать в вслед «небесной пти-
це». Офицер МЧС России, надежно притушив 

свой окурок носком ботинка, был готов сесть 
в кабину, когда за его рукав ухватился мужик 
в бейсболке «Abibas»:

– Передайте, кстати, Эдуарду Эргартовичу, 
что самолет мы видели. Он в реку сгинул, тут 
верст двадцать будет южнее.

– Какому Эдуарду Эргартовичу..? – опешил 
МЧС-ник.

– Ну ты, паря даешь! Сам не знаешь, кого 
катаешь! Это ж Россель был, наш губернатор! 
Эх, ты, а еще служивый, – мужик махнул ру-
кой и зашагал в сторону поселка.

клаССичеСкий доМашний лиМонад

ингредиенты:
•	 2 средних лимона;
•	 200 г сахара;
•	 1 стакан кипятка;
•	 1 бутылка минеральной воды.

Способ приготовления:
Моем лимоны, нарезаем тонкими кру-

жочками, перемешиваем с сахаром и на-
стаиваем 1–2 часа. Затем заливаем лимоны 
с сахаром стаканом кипятка. Когда смесь 
остынет, процеживаем, разливаем сироп по 
бокалам, по вкусу разбавляем охлажденной 
минералкой. 

Если у вас каждая минута на счету,  
то можно ускорить процесс и не ждать не-
сколько часов, пока лимоны настоятся. Для 
этого мы предлагаем очистить от кожуры 
предварительно вымытые лимоны, уда-
лить из них  косточки. После чего взбить их 
вместе с сахаром в блендере. Полученную 
смесь залить водой. И, вуа-ля, лимонад на 
скорую руку готов! 

Несмотря на то, что классический лимо-
над – напиток распространенный, не все 
знают о его пользе. Тем не менее, ученые 
доказали, что он положительно влияет на 
здоровье почек. Более того, именно этим 
напитком рекомендуют сопровождать лече-
ние мочекаменной болезни.

лиМонад для СоСудов (ГидроМель)

ингредиенты:
•	 200 мл воды;
•	 100 мл сока лимона;
•	 1 ложка меда.

Способ приготовления:
Все указанные ингредиенты смешать  

и пить утром натощак. Если вы хотите, что-
бы гидромель больше походил на лимонад, 
можно использовать в приготовлении гази-
рованную минеральную воду. Для этого сна-
чала смешайте мед и лимонный сок и только 
потом добавьте в смесь воду. В горячей воде 
мед теряет свои лечебные свойства, при 
50 градусах в нем разрушаются полезные 
вещества – ферменты, витамины (остаются 
только глюкоза и сахар). Поэтому полезным 
гидромель будет, если температура воды не 
выше 40 градусов.

Замените этим напитком утренний кофе, 
и стенки ваших сосудов станут крепкими  
и эластичными!

Если вы решили похудеть, то этот напи-
ток тоже для Вас! Но с целью снижения веса 
придется изменить время его принятия. Оп-
тимальным будет прием натощак с утра, за-
тем в 16.00 и в 18.00 часов.

иМбирный чай для иММунитета

ингредиенты:
•	 2 литра воды;
•	 10 г имбиря;
•	 клубника;
•	 щепотка черного перца;
•	 щепотка корицы;
•	 3 ложки сиропа шиповника;
•	 3 дольки лимона;
•	 лед.

Кусочек имбиря, длинной 4–5 см очи-
стить и нарезать. Затем положить имбирь  
в кипящую воду и варить в течение 10 минут. 
Добавляем в чуть остывшую смесь черный 
перец, корицу, сироп шиповника. Проце-
живаем через марлю. Затем кидаем дольки 
лимона. И готовый напиток остужаем. Пода-
вать со льдом. 

Такой напиток не только укрепляет имму-
нитет, но и улучшает пищеварение, активи-
зирует обмен веществ.

клубнично-Малиновый лиМонад С 
баЗиликоМ 

ингредиенты:

•	 1200 мл питьевой воды;
•	 100–150 г замороженной малины;
•	 200 г свежей клубники;
•	 большая горсть листьев фиолетового ба-

зилика;
•	 сок 2–3 лаймов;
•	 сахар – по желанию.

В кувшин засыпать сахар (рекомендуем 
не более 1 столовой ложки), влить чашку 
горячей воды. Сахар с водой размешать до 
растворения. Добавить замороженную ма-
лину, клубнику, базилик и лаймовый сок. 
Все хорошо размешать. Ягоды немного 
раздавить. Дать смеси настояться в тече-
ние часа. Затем добавляем остатки воды,  
и – в холодильник на пару часов. Перед по-
дачей процеживаем, украшаем листьями зе-
леного базилика и ягодами.  

Напиток можно употреблять при хрони-
ческих заболеваниях желудка, мочевого пу-
зыря. Он обладает бактерицидным действи-
ем, полезен для снятия спазмолитических 
состояний. Избавляет от вздутия живота 
и метеоризма.

21 июня в Москве пройдет первый съезд Социал-демократического союза женщин России. Будет на нем и наш делегат – председатель регионального 
отделения Союза Ирина Зиновьева. 
На съезде Ирина представит доклад по очень больной теме – уплата и взыскание алиментов. 
Сегодня в России более миллиона родителей уклоняются от уплаты алиментов. Эта несправедливость ущемляет право брошенного ребенка на 
нормальное, полноценное детство. 
– «Семьи-одиночки» – одна из самых больших групп риска попадания за черту бедности. Пора вмешаться общественникам, пора подключить парла-
ментариев, – считает Ирина.

Заведующая одного из детских садов Екатеринбурга, возомнив себя эскулапом, лишила места больного ребенка 

отдЫХ
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анекдоты
Просыпается как-то утром Медведев  
и видит на столике записку: «В Москве 
беспорядки. Народ на улицах. Полиция 
разбежалась. Улетел в Лондон. Будь здо-
ров. Путин». ...
Собрание клуба анонимных алкоголи-
ков:
– Я Виктор, и я алкоголик, я пью водку.
– Я Анатолий, и я алкоголик, я пью виски.
– Я Сергей, и я алкоголик, я пью текилу.
– Я Роман, и я бармен. Заказы принял....
Идут блондинка и брюнетка по джун-
глям. Вдруг из кустов выскакивает тигр. 
Брюнетка, не долго думая, кидает горсть 
песка в глаза тигру и лезет на дерево. С 
дерева говорит блондинке:
– Залезай скорей!
А та отвечает :
– Зачем? Я ему песок в глаза не кидала!...
Внучка из города приехала в деревню  
к бабушке:
– А куда у вас тут ночью сходить можно?
– В ведро...
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